
ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ

НАУЧНОЕ ОБОЗРЕНИЕ № 2

141

RISKS IN ACCOUNTING CATERING

Shevelev A.E., Levkutnaya T.V.

South Ural State University, Chelyabinsk, Russia (454000, Chelyabinsk, Lenin Avenue 85),  
e-mail: lev-taya@mail.ru.

The article is devoted to the associated risks of the catering industry. The factors that cause uncertainty, risk. Explore 
different approaches to the concepts of «uncertainty», «risk». The author analyzes the existing legal and regulatory 
documents related to on-making, recording and reporting of accounting information in the financial statements of the 
risks. A classification of the risks of catering, depending on the type of rice-ing. Each type of risk you can drill to suit 
the activity-STI catering. Basically the risk posed by any-bom public catering regardless of the type and scale of the 
production are the risks, among which are: the risks of infringement of technology, processing and production, risks 
of infringement of plumbing regulations, the risks of poor use of resources , the risk of failure of equipment, etc. The 
author leads the relationship between uncertainty, risk and controls, identify lennym risk.
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Одним из важнейших направлений повышения эффективности функционирования АПК Карачаево-Чер-
кесской Республики является формирование высококвалифицированного кадрового потенциала с инноваци-
онным мышлением. В статье дан анализ молодежного аграрного предпринимательства в республике и мер 
государственной поддержки, а также рассмотрены возможные направления его дальнейшего молодежного со-
вершенствования. В области организации системы непрерывного профессионального образования авторами 
предлагается создание во всех  общеобразовательных учебных заведениях сельских муниципальных районов 
профильных агроклассов с дистанционным интернет-обучением; проведение ежегодных республиканских фо-
румов и творческих конкурсов сельской молодежи; организация республиканской службы консультативной 
скорой помощи для агробизнеса; внедрение системы аутсорсинга кадров и республиканского банка данных по 
рынку труда в АПК. В области формирования бизнес-среды для молодежного предпринимательства рекомен-
дуется создание инкубатора для реализации молодежных бизнес-идей и внедрение практики частно-государ-
ственного партнерства в области их финансирования; обеспечение равного доступа молодых кадров к респу-
бликанским земельным, залоговым, гарантийным фондам и системе государственных закупок. 
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One of the most important ways to increase the efficiency of agricultural Karachay- Cherkessia is the formation 
of highly skilled human resources with innovative thinking. The paper analyzes the agricultural youth entrepreneurship 
in the country and government support measures, and discusses possible directions of further improvement of the 
youth. In the organization of the system of continuing professional education authors propose the establishment in all 
secondary schools of rural municipalities profile agroklassov remote Internet - teaching , conducting annual national 
forums and art competitions rural youth organization of the Republican Advisory Services ambulance for agribusiness , 
implementation, outsourcing and training republic Bank data on the labor market in agriculture. In the area of   business 
environment for youth entrepreneurship recommended the creation of an incubator for the implementation of youth 
business ideas and implementing the practice of public-private partnership in the field of financing, ensuring equal 
access for young professionals to republican land , mortgage , guarantee funds and public procurement system.
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В статье показано диалектическое единство процессов приватизации и национализации, отображены ос-
новные подходы к их интерпретации, а также способы оценки. На основе сравнительного анализа издержек и 
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выгод хозяйствующих субъектов от изменения прав собственности делается попытка объяснить специфиче-
ские проявления этих процессов в экономике России. Демонстрируется взаимосвязь между циклическими про-
цессами изменения прав собственности и конкуренцией между государством и частными инвесторами за право 
собственности. Доказывается, что для бизнеса процессы приватизации носят приоритетный характер, тогда 
как для государства выбор между приватизацией и национализацией осложнен политическими и конъюнктур-
ными факторами. Выделяются специфические черты российской экономической системы, которые оказывают 
существенное влияние на динамику процессов национализации-приватизации. Делается вывод о временном 
характере «государственного бизнеса» и необходимости запуска рыночного механизма конкуренции за права 
собственности. 
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The article shows the dialectical unity of the processes of privatization and nationalization, displays basic 
approaches to their interpretation, as well as methods for their evaluation. Based on a comparative analysis of the costs 
and benefits of economic agents the article attempts to explain the specific manifestations of change in ownership in 
the Russian economic system. It demonstrates the connection between the cyclical processes of ownership changes and 
competition between the state and private investors for the property right. It is proved that processes of privatization 
are a priority for private investors, whereas the state choice between privatization and nationalization is complicated of 
political and market factors. Highlighted the specific features of the Russian economic system that have a significant 
impact on the dynamics of the processes of nationalization and privatization. The conclusion of the temporary nature of 
«state business» and the need to run the market mechanism of competition for property rights.
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В настоящее время выставочно-ярмарочная деятельностьактивно развивается во всем миреи становится 
важнейшим инструментом инновационного развития экономики. Участие экономических субъектов в выставоч-
ных мероприятиях способствует продвижению продукции, созданию благоприятных условий для иностранных 
инвестиций, позиционированию деятельности организации и рекламной кампании новых видов товаров и ус-
луг. Высокая эффективность этого средства рекламы подтверждается тем, что несмотря назначительные затра-
ты, ежегодно в мире возрастает количествовыставочных мероприятий и увеличивается количество участников. 
В силу того что выставочно-ярмарочная деятельность относится к сфере услуг, предлагается рассматривать 
дополнительныебизнес-процессы, такие как 3P: персонал (people),материальные ресурсы (physicalevidence) и 
способ предложения услуги (process). Проведя детальное моделирование процессов телемаркетинга выставоч-
но-ярмарочной деятельности и определив неэффективные или второстепенныебизнес-процессы, предлагается 
провести их реинжиниринг. Реинжиниринг позволит оптимизировать и создать принципиально новые методы 
управления бизнес-процессами выставочно-ярмарочной деятельности, что резко повысит ее эффективность и 
конкурентоспособность. Аутсорсинг бизнес-процессов является одним из ключевых инструментов реинжини-
ринга. На основе моделирования процессов телемаркетинга выставочной компании предлагается передать на 
аутсорсинг «телефонные переговоры с экспонентами и факсимильную рассылку информации».
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At the present time, exhibitions and trade fairs activity rapidly grows throughout the world, and it becomes an 
essential tool for innovative economic development. Participation of economic entities in exhibition arrangements helps 
in promotion of products, creating favorable conditions for foreign investments, positioning activity of the organization 
and advertising campaign of new types of goods and services. The high efficiency of this means of advertising is 
supported by the fact that despite the significant costs, the number of exhibition events and the number of their 
participants increase in the world every year. Due to the fact that the exhibition and trade fair activity belongs to the 
service industry, it is provided to consider additional business processes, such as -3P-: staff (people), material resources 


